



Hoy, martes, el Municipio de Monterrey entregará útiles escolares a alumnos de preescolar, primero y segundo de primaria, a través del programa "Juntos a la Escuela".

Exhorta Tránsito de Monterrey a reeducarse en 'civilidad vial'



Llaman a prevenir accidentes y a respetar el Reglamento de Tránsito. Foto: Juan Hernández

Liliana Cavazos e Iram Hernández
redaccion@epsilonmedia.mx

Ante el inicio del ciclo escolar 2022-2023, el director de Tránsito en Monterrey, Gerardo Gloria Juárez, llamó a los automovilistas a recordar la parte del Reglamento de Vialidad correspondiente al manejo en zonas escolares.

El funcionario dijo que, tras dos años sin las clases presenciales, se corre el riesgo de que los automovilistas relajen u omitan lo relacionado con las zonas escolares.

"Estamos implementando operativos en las zonas escolares para darle a entender y que el conductor tenga que respetar los límites de velocidad en las zonas escolares. Hay que recordar que ya regresamos otra vez a la normalidad después de estar dos años con las secundarias y las primarias con la educación a distancia", explicó.

Además, recordó que la multa por exceder la velocidad máxima permitida en las inmediaciones de las escuelas, es de 2 mil 886 pesos, por lo que pidió a los conductores hacer una revisión del Reglamento de Vialidad y Tránsito.

El objetivo, dijo, es evitar atropellamientos y accidentes de tránsito en

Horarios de zona escolar

07:00 a 09:00 hrs.
11:30 a 14:30 hrs.
16:30 a 18:30 hrs.

Consejos

Salir con tiempo desde su hogar.

Respetar el límite de velocidad de 30 km/h.

Conducir con precaución.

No estacionarse en segunda fila.

Cuidar la integridad de sus hijos y pasajeros.

Usar cinturón de seguridad.

Cerrar bien las puertas del automóvil.

No dejar a los niños solos en el vehículo.

Evitar el congestionamiento vial.

Fuente: Secretaría de Vialidad y Tránsito de Monterrey.

zonas escolares, tema para el cual se mantiene un operativo en las principales vialidades como Juárez, Madero, Colón, Garza Sada, Lincoln, Constitución, Venustiano Carranza y Ruiz Cortines, entre otras.

Ayer, 29 de agosto, todos los estudiantes que cursan preescolar, primaria y secundaria, regresaron a clases presenciales y, con ello el intenso tráfico en las principales avenidas de la localidad.

Durante un recorrido matutino realizado por ABC Noticias se observaron largas filas de autos y el tráfico vehicular lento al sumarse los traslados de 1 millón 61 mil 889 estudiantes a 6 mil 144 escuelas de educación pública y privada para el ciclo escolar 2022-2023 que inicia en Nuevo León.

Ante esto, autoridades de Vialidad de los distintos municipios implementaron operativos para agilizar el flujo de los conductores, quienes desde las 06:40 ya estaban comenzando a abarrotar avenidas como Gonzalitos, Leones, Morones Prieto y Constitución, entre otras.

La carga vial comenzó en agosto, cuando alumnos de universidades y prepas volvieron a las aulas.



El paso improvisado es para el cruce en la avenida Paseo San Juan. Foto: Especial

Cancela Juárez puente inseguro

Redacción

redaccion@epsilonmedia.mx

Luego de que en redes sociales se evidenciara que estudiantes del municipio de Juárez deben subir por unas escaleras improvisadas al puente peatonal de avenida Paseo San Juan para llegar a sus planteles, el alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cantú, informó que, a partir de hoy, dispondrán de camiones para transportar a los menores.

Cantú Treviño informó que, a partir de hoy, de 6:30 a 8:00 horas, se trasladarán a los niños de la colonia Mirador de San Antonio hacia los planteles que están en la colonia Villas de San José y Villas de San Juan.

Recibirán el servicio niños del preescolar, la primaria y la secundaria Astolfo Maldonado Leal y el Conalep, que también está en esa zona.

Los camiones dispuestos por el Ayuntamiento partirán de la Capilla San Antonio, ubicada en la avenida Paseo de San Juan y calle Mirador de la Montaña, y los dejarán en una tienda Oxxo ubicada en la avenida Paseo de San Juan y calle Lirio, en la colonia Villas de San José.



En la dulce espera

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, y su esposa Mariana Rodríguez informaron ayer que esperan un bebé. La pareja hizo el anuncio a través de sus cuentas de Instagram. "Baby on the way! Estamos felices de compartirles que pronto seremos 3, tanto tiempo hemos esperado este momento y no lo podemos creer que ya esté con nosotros un/a bebesit@", se lee en ambas cuentas. Redacción

Acuerdan cerrar brecha de género

Alan E. Pérez

eperez@epsilonmedia.mx

Nuevo León se convirtió ayer lunes en el noveno estado del país en firmar el Convenio de Compromisos por la Igualdad y el Bienestar de las Mujeres que impulsa el Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres).

En el acto presidido por el gobernador del Estado, Samuel García, y Mariana Rodríguez, presidenta de

“Iremos a los municipios a replicar este evento con el Alcalde, su Cabildo y sus funcionarios”

Laura López
Presidenta del Instituto Estatal de las Mujeres

'Amar a Nuevo León'; Nadine Gasman, presidenta del Instituto, dijo que el convenio generará políticas públicas e instrumentos legales que impulsen una agenda común para lograr la igualdad sustantiva entre mujeres y hombres.

Se trata, dijo, de transversalizar la perspectiva de género en todas las acciones y áreas de gobierno, de cerrar las brechas de desigualdad entre hombres y mujeres.



El convenio detonará políticas que promuevan el empoderamiento de las mujeres. Foto: Especial